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ATA DA DUCENTÉSIMA VIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1 

CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS DA UNIVERSIDADE 2 

ESTADUAL DE CAMPINAS. Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro de dois mil e 3 

dezessete, às quatorze horas, no Auditório do Instituto de Geociências, realizou-se a 4 

Ducentésima Vigésima Primeira Reunião Ordinária da Congregação sob a Presidência 5 

do Professor Doutor Roberto Perez Xavier e com a presença dos seguintes membros: 6 

Professores Doutores Alexandre Campane Vidal, André Tosi Furtado, Adriana Maria 7 

Bernardes da Silva, Flávia Luciane Consoni de Mello, Frésia Soledad Ricardi Torres 8 

Branco, Leda Maria Caira Gitahy, Marcio Antônio Cataia, Rosana Icassatti Corazza, os 9 

representantes discente da graduação Jessica Aparecida Santos Rodrigues e Marcela 10 

Taborda Stolf e os representantes dos servidores técnicos administrativos Ricardo 11 

Campos Passanezi e Sonia Maria Tilkian de Carvalho. Justificaram sua ausência os 12 

Professores Doutores Carlos Roberto de Souza Filho, Lindon Fonseca Matias, Sergio 13 

Luiz Monteiro Salles Filho, o representante discente da pós-graduação Altair Aparecido 14 

de Oliveira Filho  e o representante discente da graduação Bruno Augusto Martins de 15 

Toledo. Havendo número legal de representantes o Professor Roberto Perez Xavier 16 

declara abertos os trabalhos da Ducentésima Vigésima Primeira Reunião Ordinária da 17 

Congregação. Inicia colocando em discussão as Atas da Terceira Reunião 18 

Extraordinária da Congregação, realizada em vinte e três de novembro de dois mil e 19 

dezesseis, e da Ducentésima Vigésima Reunião Ordinária, realizada em quatorze de 20 

dezembro de dois mil e dezesseis. Não havendo manifestações coloca em votação as 21 

referidas Atas que são aprovadas por unanimidade. Em seguida propõe a inversão dos 22 

trabalhos deixando os Informes para o final da reunião. Havendo a concordância do 23 

Plenário passa ao EXPEDIENTE distribuído. Ciência: 1. Prorrogação do mandato do 24 

Prof. Dr. MAURÍCIO COMPIANI como Coordenador do Programa de Pós-Graduação 25 

em Ensino de Ciências e Matemática Multiunidades da UNICAMP – PECIM, até 26 

31/03/2017. 2. Indicação dos Profs. Drs. CARLOS ROBERTO DE SOUZA FILHO, 27 

MARCOS CÉSAR FERREIRA e MARIA BEATRIZ MACHADO BONACELLI para 28 

comporem o Corpo de Jurados da CPP I e 3. Indicação dos servidores JOSEFINA 29 

STEINER e RICARDO CAMPOS PASSANEZI para comporem o Corpo de Jurados da 30 

CPP II. A seguir, o Professor Roberto passa à ORDEM DO DIA e informa que a Mesa 31 

destaca os itens 2, 3 e 4 do bloco para aprovação da pauta. Solicita aos Membros da 32 

Congregação que façam seus pedidos de destaques. Não havendo outros destaques 33 

submete à votação os itens não destacados sendo homologados/aprovados, por 34 

unanimidade, em bloco, os assuntos dos seguintes itens: Homologado: 1. Parecer 35 

desfavorável da Comissão de Programa de Pós-Graduação em Ensino e História de 36 

Ciências da Terra, ratificado pela Comissão de Pós-Graduação do IG, sobre a 37 

solicitação de Certificado de Especialização em Geociências feito pela aluna Tânia 38 

Lucas Yoshida. Aprovados: 1. Inscrição da Profa. Dra. LEDA MARIA CAIRA GITAHY 39 

no Concurso Público de Provas e Títulos para obtenção do título de Livre Docente, na 40 

Área de Mudança Tecnológica, Transformações Sociais e Meio Ambiente, disciplina 41 

CT-144 – Mudança Tecnológica e Transformações Sociais: Questão emprego e 42 

trabalho. 5. Calendário para o Prêmio de Reconhecimento Docente pela Dedicação ao 43 

Ensino de Graduação-2017, de acordo com a Deliberação CONSU-A-21/2013. 6. 44 

Calendário para o Prêmio de Reconhecimento Acadêmico “Zeferino Vaz” - 2017 de 45 

acordo com a Deliberação CONSU-A-21/2013. 7. Adesão do Dr. ANDRÉ CHERUBINI 46 

ALVES ao Programa de Pesquisador de Pós-Doutorado (PPPD), junto ao 47 

Departamento de Política Científica e Tecnológica – DPCT, por 9 (nove) meses, a partir 48 

de 01/12/2016, para desenvolver o projeto “Knowledge-Intensive Entrepreneurship”, 49 

sob a supervisão do Prof. Dr. Sérgio Robles Reis de Queiroz , financiado pela FAPESP 50 

(2016/22551-7). 8. Adesão da Dra. DANIELA TONELLI MANICA ao Programa de 51 

Pesquisador de Pós-Doutorado (PPPD), junto ao Departamento de Política Científica e 52 
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Tecnológica – DPCT, por 1 (um) ano, a partir de 01/03/2017, para desenvolver o 53 

projeto “O sangue menstrual e seus agenciamentos: corpo, tecnociência e gênero”, sob 54 

a supervisão do Prof. Dr. Marko Synesio Monteiro. Financiamento: docente afastado 55 

sem prejuízo de vencimentos da Universidade Federal do Rio de Janeiro – UFRJ. 9. 56 

Adesão do Dr. GIL VICENTE NAGAI LOURENCÃO ao Programa de Pesquisador de 57 

Pós-Doutorado (PPPD), junto ao Departamento de Política Científica e Tecnológica – 58 

DPCT, por 2 (dois) anos, a partir de 01/01/2017, para desenvolver o projeto 59 

“Fantasmas nas conchas: uma investigação antropológica da DIYBio e do Ciborgue”, 60 

sob a supervisão do Prof. Dr. Marko Monteiro, financiado pela FAPESP (2016/20106-61 

6). 10. Relatório Final de Atividades da Dra. PAULA FELÍCIO DRUMMOND DE 62 

CASTRO, junto ao Programa de Pesquisador Pós-Doutorado (PPPD) – DPCT, 63 

referente ao período de junho/2015 a agosto/2016, sob a supervisão do Prof. Dr. Sérgio 64 

Luiz Monteiro Salles Filho. 11. Termo Aditivo nº 01 ao Convênio nº 4600048445 entre 65 

UNICAMP/FUNCAMP/CPFL visando a execução do projeto intitulado “PA0060 – 66 

Mobilidade elétrica – inserção técnica e comercial de veículos elétricos em frotas 67 

empresariais da região Metropolitana de Campinas”. Executores: Profa. Dra. Flávia 68 

Luciane Consoni de Mello e Sônia Maria Tilkian de Carvalho. (Processo: 22-P-69 

08493/2015). 12. Contrato entre UNICAMP/Comissão Européia – projeto de pesquisa 70 

que visa a criação e implementação do “Centre for Europe-Brazil Business and 71 

Innovation Cooperation – CEBRABIC”. Executores: Profs. Drs. Sérgio Luiz Monteiro 72 

Salles Filho e Sérgio Robles Reis de Queiroz. (Processo: 22-P-3069/2017). 13. Termo 73 

Aditivo nº 01 ao Convênio de Cooperação entre The University of Manchester – UK e 74 

Universidade Estadual de Campinas (UNICAMP) visando estabelecer parceria e o 75 

intercâmbio acadêmico entre as partes. Executores: Profs. Drs. Sérgio Luiz Monteiro 76 

Salles e Sônia Maria Tilkian de Carvalho. (Processo: 22-P-3075/2017). 14. Prestação 77 

de Contas Parcial da Reserva Técnica Institucional 2014 (FAPESP) – Processo 78 

2014/24062-8. 15. Relatório Científico Parcial de Aplicação dos Recursos da Reserva 79 

Técnica Institucional 2014 (FAPESP) – Processo 2014/24062-8. 16. Credenciamento 80 

do Dr. BRUNO FISCHER na categoria de Professor Colaborador junto ao Programa de 81 

Pós-Graduação em Política Científica e Tecnológica. 17. Credenciamento do Dr. 82 

EDSON LUIS BOLFE na categoria de Professor Permanente junto ao Programa de 83 

Pós-Graduação em Geografia. 18. Credenciamento da Dra. JANAINA OLIVEIRA 84 

PAMPLONA DA COSTA na categoria de Professor Permanente junto ao Programa de 85 

Pós-Graduação em Política Científica e Tecnológica. 19. Credenciamento dos Drs. 86 

RODRIGO BASTOS CUNHA (Labjor/Nudecri/Unicamp) AMILTON JOSÉ MORETTO 87 

(IE/Unicamp), MARIA BEATRIZ MACHADO BONACELLI (IG/Unicamp), SIMONE 88 

PALLONE DE FIGUEIREDO (Labjor/Nudecri/Unicamp), VERA REGINA TOLEDO 89 

CAMARGO (Labjor/Nudecri/Unicamp), PAULO CESAR DA SILVA TELES 90 

(IA/Multimeios/Unicamp), LEDA MARIA CAIRA GITAHY (IG/Unicamp), MARKO 91 

SYNESIO ALVES MONTEIRO (IG/Unicamp), CRISTIANE PEREIRA DIAS 92 

Labeurb/Nudecri/Unicamp), GERMANA BARATA (Labjor/Nudecri/Unicamp), FLAVIA 93 

LUCIANE CONSONI DE MELLO (IG/Unicamp), JANAINA OLIVEIRA PAMPLONA DA 94 

COSTA (IG/Unicamp), MARCIA MARIA TAIT LIMA (IG/Unicamp) na categoria de 95 

Professor Visitante junto ao Programa de Pós-Graduação em Política Científica e 96 

Tecnológica para ministrarem disciplinas na X Edição do Curso de Especialização em 97 

Jornalismo Científico 2017/2018. 20. Edital de Convocação e Normas 98 

Regulamentadoras do Processo de Consulta para Escolha de Diretor do Instituto de 99 

Geociências – Mandato 2017-2021. O Professor Roberto coloca em discussão o item 2, 100 

destacado pela Mesa que trata da Composição de Comissão Julgadora do Concurso 101 

Público de Provas e Títulos para obtenção do título de  Livre Docente, em RTP, na 102 

Área de Mudança Tecnológica, Transformações Sociais e Meio Ambiente, disciplina 103 

CT-144 – Mudança Tecnológica e Transformações Sociais: Questão emprego e 104 
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trabalho  – DPCT/IG. A Professora Flávia solicita a inversão dos nomes dos membros 105 

externos da Comissão Julgadora sugeridos pelo DPCT para que o Professor José 106 

Sérgio Leite Lopes que está no quinto lugar da listagem passe para o segundo lugar. O 107 

motivo é que quando se considerou esta listagem na reunião do Departamento havia a 108 

suspeita que ele estivesse com problemas de saúde e averiguaram que ele está bem. 109 

Tendo em vista que as atividades mais recentes do Professor José Sérgio estão muito 110 

alinhadas às pesquisas que a Professora Leda tem executado sugere a alteração da 111 

ordem na lista. Esta é a única modificação proposta e a Comissão Julgadora ficaria 112 

assim: Titulares: Maria Suely Kofes, Sergio Luiz Monteiro Salles Filho, Gabriel Cohn, 113 

José Sérgio Leite Lopes, Bila Sorj; Suplentes: André Tosi Furtado, Ruy de Quadros 114 

Carvalho, Magda Maria Bello de Almeida Neves, José Henrique de Faria e Adalberto 115 

Moreira Cardoso. Colocada em votação a referida Comissão é aprovada, por 116 

unanimidade. Continuando, o Professor Roberto coloca em discussão o item 3 que 117 

trata da Composição da Comissão Organizadora da Consulta para Escolha do 118 

Coordenador de Graduação do Instituto de Geociências – Mandato junho 2017- junho 119 

de 2019.  A Diretoria sugere a seguinte composição para a Comissão Organizadora da 120 

Consulta: Professores Alessandro Batezelli (DGRN) - Presidente, Flávia Luciene 121 

Consoni de Mello (DPCT), Raul Reis Amorim (DGEO), a servidora Sonia Maria Tilkian 122 

de Carvalho e os acadêmicos Bruno Augusto Martins de Toledo (titular) e Marcela 123 

Taborda Stolf (suplente). A referida Comissão também contará com a assessoria 124 

técnica dos servidores Eduardo e Neide. Colocada em votação a comissão é 125 

aprovada, por unanimidade.  A seguir o Professor Roberto coloca em discussão o 126 

item 4 que trata do Edital de Convocação e Normas Regulamentadoras do Processo de 127 

Consulta para Escolha do Coordenador de Graduação do Instituto de Geociências – 128 

mandato junho 2017- junho 2019.  Destaca o Calendário onde consta: inscrições de 129 

03/04 a 18/04/2017; período de debates: 19/04 a 28/04/2017; consulta: 03 e 130 

04/05/2017; apuração dos votos: 05/05/2017; recursos: 08/05/2017; encaminhamento 131 

de resultados à Diretoria 09/05/2017 e homologação “ad referendum” do resultado e 132 

encaminhamento à Reitoria: 10/05/2017. Em votação o item 4 é aprovado, por 133 

unanimidade. A seguir o Professor Roberto passa a palavra aos inscritos no 134 

EXPEDIENTE. O servidor Ricardo informa que em virtude de um convênio UNICAMP - 135 

MICROSOFT, a partir de agora, o IG possui licença para instalar o sistema operacional 136 

da Microsoft em máquinas institucionais de docentes, nos laboratórios e nas salas de 137 

alunos. As atualizações com o Windows 10 já estão praticamente finalizadas nas 138 

máquinas dos seguintes laboratórios didáticos: LEI, LAGEO, LAPIG e LEG. Para a 139 

atualização dos demais laboratórios é preciso fazer a solicitação pela Intranet.  A 140 

servidora Sonia solicita que os laboratórios do DPCT entrem na lista de prioridades 141 

logo após a finalização dos laboratórios didáticos. O servidor Ricardo diz que consta do 142 

seu planejamento, mas reforça que solicite pela Intranet para terem a contabilização 143 

das solicitações e poderem se organizar. Esclarece que a atualização inclui todos os 144 

programas da Microsoft: como o Vision, o SQL, menos o Office. Para instalar o 145 

programa Office nas máquinas teriam que pagar individualmente e o custo é alto. 146 

Lembra que há duas semanas enviou uma mensagem informando sobre o convênio 147 

que a Unicamp firmou com a Microsoft e todos da comunidade têm uma conta na 148 

Microsoft do Office 365 e podem usar os softwares de maneira online e na nuvem 149 

usando oneDrive. A conta dá direito a um terabyte de disco onde podem armazenar 150 

seus arquivos. Inclusive podem instalar os aplicativos da Microsoft no computador, no 151 

celular e ter acesso a tudo através da nuvem da Microsoft usando sua conta da 152 

Unicamp, a conta do SISE no caso dos professores e funcionários. Os alunos podem 153 

utilizar a mesma conta de acesso à DAC. A Unicamp também firmou um convênio com 154 

o Google e a comunidade pode usar o e-mail do Google classroom. Todos têm 155 

liberdade para usar estes programas. Relata que recebeu informação de um colega 156 
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técnico do IFCH sobre outro software que seria substituto do Libreoffice. O Setor de 157 

Informática planeja instalar esse software para testar e dependendo da experiência do 158 

usuário podem passar a utilizá-lo como rotina. O Professor Roberto diz que todos os 159 

seus arquivos agora estão na nuvem do googleDrive com espaço ilimitado. Para isto 160 

bastou utilizar-se de uma conta de e-mail Unicamp e da senha do Sistema de 161 

Segurança (SISE), que é aquela utilizada para colocar as notas na DAC. Os serviços 162 

do Google Apps for Education estão alocados em um novo domínio, tratado por 163 

g.unicamp.br. (usuario@g.unicamp.br). Colocando-se o g. na frente de Unicamp o 164 

sistema reconhece imediatamente e o remete para uma Página para colocar sua senha 165 

e a partir daí fazer o upload de todos os seus arquivos que passam a ser acessados de 166 

qualquer lugar com acesso à internet. O servidor Ricardo diz que houve a comunicação 167 

deste serviço para os professores e funcionários através da lista de divulgação da 168 

Reitoria. A conta da Microsoft é acessada pelo endereço Office365.unicamp.br, com 169 

isto abre-se uma Página para fazer login apenas com o username porque o login já se 170 

completa com @m.unicamp.br . No Google pode ser acessado direto pelo gmail.com 171 

colocando-se no login o username @g.unicamp.br e o sistema remete à Pagina e após 172 

a colocação da senha se inicia o uso. O Professor Márcio sobre os INFORMES DA 173 

GRADUAÇÃO diz que ontem ocorreu no prédio da EB a matrícula presencial da 174 

segunda chamada dos candidatos aprovados nos cursos de graduação do IG. Dos 175 

vinte candidatos convocados para o curso de geologia apenas seis não compareceram 176 

para efetuar a matricula. Dos vinte convocados para o curso de geografia integral, dez 177 

não compareceram e dos trinta convocados para o curso de geografia noturno sete não 178 

compareceram. Portanto, haverá novas chamadas para os cursos de geografia e de 179 

geologia. A próxima chamada será amanhã e no dia dois de março haverá a 180 

confirmação presencial de matrícula para todos os alunos que até essa data tenham 181 

realizado a sua matrícula. Depois disso haverá chamadas nos dias dez e quatorze de 182 

março. Como ocorreu no ano passado é muito provável que até lá todas as vagas 183 

estejam preenchidas: as seis que restam da geologia, as dez da geografia integral e as 184 

sete da geografia noturno. Neste ano, o número de candidatos que se utilizaram da 185 

pontuação do Programa de Ação Afirmativa da Unicamp, o PAAIS para inscrição no 186 

vestibular foi bem maior do que o do ano passado. No caso da geologia foram doze 187 

candidatos dos vinte candidatos aprovados.  No caso da geografia a média de uso do 188 

programa PAAIS foi mantida no ingresso pelo vestibular: no curso de geografia integral 189 

dez candidatos se utilizaram do programa e no curso geografia noturno foram 190 

dezessete dos trinta candidatos aprovados. A relação vaga/aluno no ano passado na 191 

geologia foi de 20,6 candidatos por vaga e neste ano 15,5. No curso de geografia 192 

integral o ano passado foi 11,8 candidatos por vaga e neste ano 13,0. No curso de 193 

geografia noturno no ano passado a relação foi 8,6 candidatos por vaga e neste ano 194 

6,6. É importante notar que há aqui uma queda menor no caso da geografia integral 195 

porque houve um número maior de candidatos no ano passado do que neste ano por 196 

uma razão que foge à compreensão geral. No caso da geologia, a relação vaga/aluno 197 

aponta para um número bastante elevado que está próximo do número das 198 

engenharias. Esses são os dados das vagas e das matrículas realizadas que serão 199 

interpretados pela COMVEST. O Instituto havia solicitado aumento de dez vagas para o 200 

curso de geologia totalizando trinta vagas e enfim obtiveram uma resposta afirmativa 201 

das Unidades envolvidas com as disciplinas de serviço. No momento a solicitação da 202 

ampliação das vagas encontra-se na CCG para o encaminhamento final. Portanto em 203 

dois mil e dezoito haverá alteração no número de vagas a serem oferecidas para o 204 

curso de geologia.  O outro ponto que destaca diz respeito ao funcionamento da 205 

Graduação no prédio novo. Não vão fazer a mudança do mobiliário que se encontra 206 

nas salas da EB, porque será adquirido mobiliário novo. Fizeram essa solicitação ao 207 

Pró-reitor de Graduação e aparentemente a possibilidade de serem atendidos é alta. O 208 

mailto:usuario@g.unicamp.br
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prédio da EB não pertence ao Instituto, o funcionamento e o mobiliário pertencem à 209 

Reitoria. O que argumentaram é que seria muito melhor comprar móveis para o prédio 210 

novo do que levar os que estão aqui e depois ter que comprar novos para reposição. O 211 

Pró-reitor de Graduação no dia da formatura dos alunos do IG informou que foi 212 

aprovado o repasse de verba para que pudessem mobiliar as salas de aula do prédio 213 

novo. Isto está sendo encaminhado pela Seção de Finanças, que já tinha feito 214 

orçamento quando da solicitação à PRG, inclusive de carteiras novas para as salas da 215 

Pós-graduação e datashows para viabilizar as aulas. As torres de computador 216 

utilizadas hoje não serão mais colocadas. No prédio novo vão deixar os plugs 217 

preparados para uso de laptops. Alguns professores, como ele, já fazem isto quando 218 

usam as salas da EB. Se por acaso o professor não tiver um laptop para utilizar nas 219 

salas de aula no prédio novo a secretaria de graduação vai manter alguns para 220 

fornecer.  Como tem que providenciar tudo isto para o prédio novo e o horário do 221 

segundo semestre da graduação deve ser inserido no sistema da DAC já no mês de 222 

março, constando a sala que será utilizada para a disciplina, é improvável que a 223 

graduação funcione no prédio novo no segundo semestre. Um passo conjunto a ser 224 

feito é começar a montar as salas com a verba disponibilizada e paralelamente solicitar 225 

à DAC que possam utilizar essas salas no prédio novo, mas que elas não sejam 226 

disponibilizas no sistema porque senão fica aberto para uso de toda a Universidade, o 227 

que não terão condições de fazer por conta do próprio uso do prédio que estará em um 228 

momento de transição. O Professor André pergunta se serão mobiliadas também as 229 

salas de aula da terceira parte do prédio que está sendo finalizada. O Professo Márcio 230 

informa que após a aprovação da PRG fizeram uma reunião retomando o levantamento 231 

feito no ano passado. Hoje na grade escolar tem cinco salas que funcionam 232 

conjuntamente e que necessitam de mesas e terão que ser distribuídas no prédio novo. 233 

Nas outras salas vão colocar carteiras universitárias assim como nas três salas da pós-234 

graduação e terão ainda mais uma sala que será transformada para uso também da 235 

extensão com outro tipo de mobília dentro da proposta de utilização que foi feita na 236 

discussão do GT do espaço. Esta última sala não será mobiliada com recursos da 237 

PRG. Antes da movimentação para a aquisição dos móveis vão se reunir com o 238 

coordenador da pós-graduação para determinarem o que se pretende fazer. Surgiu 239 

uma preocupação com o tamanho das carteiras universitárias porque as utilizadas hoje 240 

na EB são muito grandes e na Universidade as carteiras vêm sendo trocadas por 241 

outras menores, mas que têm o mesmo conforto. Têm que tomar essa decisão na 242 

escolha das carteiras para o uso racional do espaço. O Professor Roberto, 243 

complementando a informação diz que conversou recentemente com o Roberto Bosso, 244 

coordenador da AEPLAN, que lhe disse que já recebeu a solicitação do Instituto e ficou 245 

de dar um retorno após o carnaval. Quando a AEPLAN sinalizar o cronograma de 246 

desembolso poderá ser implementado porque já têm os orçamentos prontos. Com 247 

certeza será um grande ganho para o Instituto porque vão poder mobiliar e equipar as 248 

salas de aula da graduação e da pós-graduação. Sobre os INFORMES DA 249 

DIRETORIA diz que por quatro anos sempre teve uma lista de informações a dar em 250 

relação ao prédio do IG e hoje não a tem. Em quatro anos de sua gestão nas reuniões 251 

da Congregação sempre falava sobre este tema, às vezes as notícias eram boas, às 252 

vezes eram ruins e às vezes se contradizia dizendo que algo ia acontecer e não 253 

acontecia. Hoje pode dizer com segurança que finalmente após dezesseis anos o 254 

prédio do IG está concluído. As chaves serão entregues pela empresa no dia vinte e 255 

dois de fevereiro e a inauguração oficial vai ocorrer no dia dez de março, que é uma 256 

sexta- feira, às dez horas. Não será um evento pirotécnico com pompas e 257 

circunstâncias, mas, será um evento bastante significativo para o IG e que contará com 258 

a presença das autoridades, inclusive o Reitor.  Mas tão importante quanto a presença 259 

das autoridades é a presença de todos da comunidade para descerrarem três placas, 260 
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uma que representa o prédio como um todo, uma segunda placa com o nome de todos 261 

os diretores da história do IG, e a terceira refere-se às novas instalações da biblioteca. 262 

Após isso terão a apresentação do coral Zíper na Boca e um singelo coquetel. Também 263 

haverá uma visita guiada a algumas dependências do prédio que estarão abertas. 264 

Nada mais havendo a ser tratado na reunião, o Senhor Presidente declara encerrados 265 

os trabalhos e, para constar, eu Eduardo Pinho Lopes lavrei a presente Ata e solicitei a 266 

Alba Regina Ranzani que a digitasse para ser submetida à aprovação em próxima 267 

Reunião Ordinária. Campinas, 22 de fevereiro de 2017.  268 


